

Entscheidung um die letzten freien Plätze

BOßELN Sechste Etappe der Championstour am Samstag in Pfalzdorf und Halsbek

HALSBEK/PFALZDORF/WBÖ – Finale heißt es am kommenden Samstag für die Teilnehmer der Championstour der Boßler. Aber es geht um sehr viel mehr. Denn es geht auch um die letzten freien Plätze zur Teilnahme an der Europameisterschaft Ende Mai in Schleswig-Holstein.

Zum Abschluss werfen die Frauen und die weibliche Jugend in Halsbek. In Pfalzdorf gehen die Männer und die männliche Jugend mit dem internationalen Wurfgerät, der irischen Eisenkugel, für zehn Wurf auf Strecke.

Bei den Männern steht der Titelverteidiger Ralf Look (Großheide) mit bisher 46 Punkten an der Spitze. Während Look, Manuel Runge (Kreuzmoor), Tobias Djuren (Norden), **Stefan Siebolds (Burhufe)**, Simon Quathamer (Bredhorn) und Michael Müller (Schirumer-Leegmoor) ihre Plätze bereits sicher haben,

bleibt es im Kampf um die weiteren Plätze spannend. Bei der männlichen Jugend scheinen die fünf Teilnehmerplätze bereits vergeben: **Nils Andreesen (Ardorf)**, Marian Jahnke (Westeraccum), Hauke Roolfs (Südarle), Aaron Heinen (Spohle) und Hilko Krey (Eversmeer) sind kaum mehr von den Plätzen zu verdrängen.

Bei den Frauen präsentiert sich die Championstourssiegerin Anke Klöpfer (Südarle) in bestechender Form. Ab Rang sechs beginnt der harte Kampf um die restlichen beiden Plätze. In der weiblichen Jugend sind Neele Habben (Noord Norden) und Fieke Müller (Reepsholt) die Topwerferinnen. Auch hier ist um die restlichen beiden Plätzen ein harter Kampf entbrannt. Am Samstag geht es um 13 Uhr auf den beiden Strecken mit der weiblichen und männlichen Jugend los. Die Frauen und Männer folgen um 14 Uhr.



Fieke Müller (Reepsholt) liegt aktuell mit vier Punkten Rückstand auf Rang zwei der weiblichen Jugend. BILD: JOCHEN SCHRIEVERS

Kader für Europameisterschaft steht

BOßELN Rücktritte der Fachwartin und ihrer Stellvertreterin sorgen für Wirbel beim FKV

VON JOCHEN SCHRIEVERS

PFALZDORF/HALSBEK – Die Entscheidung ist gefallen. Die Plätze im Europameisterschaftskader der Straßenboßler sind vergeben. Bei der sechsten Etappe der Qualifikation hat es noch einige Verschiebungen im Klassement gegeben. Vor allem die Männer haben in Pfalzdorf für Furore gesorgt. Lag die bisherige Saisonbestmarke auf dieser Strecke bei 2157 Metern, haben am Sonntag gleich vier Athleten weiter geworfen.

Den Tagessieg sicherte sich Bernd-Georg Bohlken (Grabstede) mit 2420 Metern. Zweiter wurde Ralf Look (Großheide/2285) der sich einmal mehr den Gesamtsieg sicherte. **Stefan Siebolds (Burhafe)** schob sich dank seiner 2250 Meter auf den zweiten Platz in der Endabrechnung vor. Jubeln durfte auch Jan-Ole Emken (Dietrichsfeld/2159). Durch seinen vierten Rang in der Tageswertung schaffte er noch den Sprung in den EM-Kader.

Spannend ging es auch in der männlichen Jugend zu. Am Ende belegte Marian Jahnke (Westeraccum/59 Punkte) den ersten Platz im Gesamtklassement vor Aaron Heinen (Spohle/58) und Hauke Roofls (Südarle/57). **Für Nils Andreesen (Ardorf/53)** lief es am Sonntag zwar nicht nach Plan, aber seinen Startplatz bei der EM darf er trotzdem feiern.

Anke Klöpfer (Südarle/82) ließ in Halsbek keine Zweifel aufkommen, wer die Tour gewinnen würde. Mit ihrem vierten Tageserfolg baute sie ihren



Marian Jahnke aus Westeraccum sicherte sich den Sieg in der männlichen Jugend mit 59 Punkten.

BILD: JOCHEN SCHRIEVERS

Vorsprung auf Feenja Bohlken (Halsbek) und Martina Goldenstein (Moordorf/55) weiter aus.

Im Feld der weiblichen Jugend reichte Neele Habben (Norden) ein sechster Platz, um sich den Gesamtsieg vor

Fieke Müller (Reepsholt) zu sichern. **Einen starken Auftritt zeigte Fenja Eilts (Uttel).** Doch ihr zweiter Platz in der Tageswertung reichte nicht ganz. **Als Gesamt-Sechste verpasste sie das Ticket zur EM denkbar knapp.**

Während die Athleten jetzt in die heiße Phase der Vorbereitung gehen, werden die Baustellen beim Verband immer größer. Nachdem die Stelle der Fachwartin Kloot und Hollandkugel vakant geblieben ist, kann der FKV mit Ger-

FRIESENSPORT

Kader des FKV für die Europameisterschaft mit der Eisenkugel

Männer

1. Ralf Look, Großheide	58 Punkte
2. Stefan Siebolds, Burhafe	43
3. Manuel Runge, Kreuzmoor	37
4. Tobias Djuren, Norden	36
5. Simon Quathamer, Bredehorn	28
6. Jan-Ole Emken, Dietrichsfeld	24
7. Michael Mülder, Schirumer-Leegmoor	23
8. Bernd-Georg Bohlken, Grabstede	23
9. Hendrik Schoolmann, Willmsfeld	19
10. Fabian Schiffmann, Südarle	19
11. Hauke Gerdes, Willmsfeld	18
12. Hendrik Rüdibusch, Vielstedt-Hude	18

Männliche Jugend

1. Marian Jahnke, Westeraccum	59
2. Aaron Heinen, Spohle	58
3. Hauke Roofls, Südarle	57
4. Nils Andreesen, Ardorf	53
5. Hilko Krey, Eversmeer	46

Frauen

1. Anke Klöpfer, Südarle	82
2. Feenja Bohlken, Halsbek	61
3. Martina Goldenstein, Moordorf	55
4. Hannah Janssen, Blomberg	45
5. Kyra Gröne, Halsbek	43
6. Astrid Hinrichs, Schweinebrück	38
7. Chantal Bohlen, Schweinebrück	32

Weibliche Jugend

1. Neele Habben, Norden	68
2. Fieke Müller, Reepsholt	67
3. Imke Hiljegeerdes, Halsbek	50
4. Fentje Rabenstein, Ostermoordorf	44

da Martens zumindest eine erfahrene Betreuerin für die Europameisterschaft aufbieten. Aufgrund größerer Meinungsverschiedenheiten gibt es nun auch bei den Boßlerinnen ein Problem. Fachwartin Inka Eilts und ihre Stellvertreterin Edeltraut Wiets-Frerichs sind mit sofortiger Wirkung zurückgetreten. „Das ist gerade zu diesem Zeitpunkt besonders ärgerlich“, sagte FKV-Vorsitzender Helfried Goetz. Der Verband bemüht sich aktuell, für die Werferinnen eine passende Betreuerin zu gewinnen. Die bislang geführten Gespräche blieben jedoch erfolglos.